

みずほだより

特集 年末年始のご様子

社会福祉法人 実寿穂会
福岡本部・事業所版
発行 令和3年2月1日
第30号

昨年は、今まで経験したことのない大変な一年をお過ごしになられた方が多かったのではないでしようか。施設では、年末の慌ただしさを感じない程、静かな新年を迎えるました。厨房では、日が昇る前早い時間からおせちの準備に取り組み、入居者様へお届けいたしました。

今年こそは、コロナが終息し、元の生活に徐々に戻っていく事を祈るばかりでございます。皆様におかれましては、何事もない平穀無事な日々をお過ごしなられますようお祈り申上げます。



上段：常食
中段：ソフト食
下段：ミキサー食

いつも栄養ケア計画書のサインありがとうございます。しばらく郵送で計画書をお送りしサインを頂く事になりますので、引き続き協力をお願い致します。今年もどうぞ宜しくお願ひ致します。
（栄養士・厨房一同）

【ご家族の皆様へ】

昨年は、今まで経験したことのない大変な一年となりました。皆さんは面会等ができずに寂しい思いをされた一年であったと思うと、大変心苦しく思います。日頃より感染対策にご協力いただきまして誠にありがとうございました。スタッフも日々の生活を厳しく制限し、施設内にウイルスを持ち込まない一心でございました。しかしながら、いつどこからウイルスが入つてくるかもわからぬのも事実ではございますので、有事に備えた準備も進めていった一年でございました。

今年は誰も経験したことのない、大変な一年をお過ごしになられた方が多かつたのではないでしようか。施設では、年末の慌ただしさを感じない程、静かな新年を迎えるました。厨房では、日が昇る前早い時間からおせちの準備に取り組み、入居者様へお届けいたしました。

明けまして
おめでとうございます。
謹んで新年の
お慶びを申し上げます。



特別養護老人ホーム
ラ・ポール有田
施設長 波多野 綾

栄養士の『ロコモム』



職員を紹介します♪



在宅部門長

ハマ ダイスケ

濱 大輔

出身地：鹿児島県
(甑島こしきしま)

趣味：釣り

血液型：B型

こんにちは。この度、在宅部門長に就任しました濱と申します。12月までは、ラ・ポール有田ショートステイの介護長・生活相談員をさせて頂いておりました。約6年前に福岡地区のオープニングスタッフとして、長崎地区の事業所から福岡へ転勤してきました。あっという間に6年も経ち、連れてきた時は小さかった子ども達も、いつの間にか全員が就学しています。時を早く感じるほど、充実した時間を過ごしたのだと思います。

これからは在宅部門の管理・調整業務を行って参ります。不慣れな点もあり、皆様にはご不憫をおかけいたしますが、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願ひ致します。プライベートにおいても、趣味の釣りもしつつ、せっかく福岡で生活しているので、ロードバイクなど新たな趣味も見つけ、公私ともに楽しみたいと思います。

特養主任のご紹介



1階主任
益森さん

入居者様に「ここで生活出来て良かつた」と思つて頂けるよう、ご家族様と一緒にケアを行いたいと思っております。いつも気軽に、お声かけ下さい!



2階主任
馬込さん

開所当初より、2階のユニットリーダーやケアマネージャーをさせて頂いておりました。事業所理念の『あなたの夢をかなえたかあ』を実現できるよう職員と力を合わせ取り組んでいきます。す一宜しくお願ひします。



3階主任
河野さん

入居者の皆様が、安心して暮らせるように頑張りたいと思います。見かけたときは気軽に声かけください!

～年末年始のご様子～



特別養護老人ホーム ラ・ポール有田



新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願ひ致します。
年末から更にコロナ感染者数が増加しており、外出も面会もできない状況が続いています。ご家族の皆様にはご心配とご不便をおかけしております。ニュースで福岡市のコロナ感染者数を見るたびに、気引き締めようという気持ちになります。施設で感染者が出ないように…と職員一丸となり、より一層の感染対策を強化し対応しております。

今回の記事は、入居者様それぞれの年末年始のご様子を紹介したいと思います。ユニットのクリスマス会では、お菓子やケーキなど色々ご用意しました。職員がハンドベルの演奏を披露したり、サンタヒトナカイの格好をして入居者様へプレゼントを渡したりと、クリスマスの雰囲気を満喫して頂くため工夫を凝らしました。また、年始はおせちとお屠蘇を堪能して頂き、お正月を感じてもらおうとしている様子です。

ご家族様と以前のように一緒に外出したり、お部屋で面会ができるよう、一日も早くコロナが終息することを願っております。

ショートステイ ラ・ポール有田



一語一笑(一期一会)を大切に!

皆様、明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。さて、昨年は世界中がコロナウイルスに翻弄された一年でした。どうなるのだろう?どうやっていくのだろう?本当に悩んだ一年間でした。その時に出来る対策を考え、皆様にもその対策にご理解を頂きながら、無事に一年を締めくくることが出来ました。本当にありがとうございました。新しい一年が始まりましたが、コロナウイルスの影響は非常に大きく、まだまだその影響を受けながらショートステイの利用をお受けしていく事になります。難しいことも多いですが、出来ることを探していく姿勢は変わりません。ウェブを使って面会も、この対策を機に活用した方法です。遠方のご家族様と顔を見ながら会話ができる事に限っては、非常に有効的な手段です。今は、コロナ対策の一つですが、これからはそれも『当たり前』になるのかもしれません。また、コロナの前に『当たり前』に取り組んでいた活動や外出も、コロナが落ち着いた後に、『当たり前』として再開できるよう、その準備は続けていこうと思います。

ショートステイのスローガンである『一語一笑』。今こそ、大事にしたい理念です。皆様と会える一期一会を大切にし、その時間の中で語らい、その中で笑顔が見られる、そんな一年にしたいと思います。その気持ちを元に、スタッフ一同、頑張って参ります。どうぞ宜しくお願ひ致します。

安宅を目指します！

焼芋パーティも元旦もたくさんの笑顔が見られました。今年も喜んで頂けるようスタッフ一同頑張ります♪



見学受付中♪お気軽にお問合せ下さい。
担当:濱川浪 092-8522-7711

サービス付き高齢者住宅 ディエス有田

皆様、明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。新館をオープンし、それまでの工事や浴室の仕組みの変更など、皆様のご協力もあって、無事に開設することが出来ています。

さて、昨年は世界中がコロナウイルスに翻弄された一年でした。皆様の生活も一変した一年だったと思います。年末年始、例年なら遠方のご家族とお会いし、お食事に行かれたり、旅行されたりした方々も、今年は出来る限りの自粛をお願いさせていただきました。皆様のご理解ご協力があって、無事に一年を締めくくることが出来ました。例年に比べ、世間もディエス有田も静かなお正月でしたが、その中で皆様と新年を祝い、スタッフへも温かいお言葉を頂きました。スタッフ一同感謝申し上げます。

年末年始も返上し、日々コロナウイルスと戦っている医療従事者へ感謝の気持ちが絶えません。しかし、介護業界も含め様々な業界も同じで、コロナウイルスの影響は非常に大きく、まだまだその影響を受けていく事になります。それでも、ディエス有田で安心・安全に過ごして頂き、対策を図りながら、ディエス有田を住まいとして、ディサービスなどの介護サービスも楽しんでいただきたいと思っています。『安宅』：心地の良い家を目指し、これからもこれまで同様、スタッフ一同協力して参ります。今年もどうぞ、よろしくお願い致します。



ポート
賀茂
通
信

グループホーム ポート賀茂



ポート
野芥
通
信

グループホーム ポート野芥

年末年始のご様子



明けましておめでとうございます。

『もちつきおせち七草がゆ鏡開き』と入居者様が長年にわたり行ってこられたご家族様との思い出を、ここポート賀茂でも楽しい記憶のひとつとなればと取り組んでおります。

新型コロナウイルスの影響で、ご家族の皆さんに会えない日々が続いておりますが、これからも引き続き入居者様のやりたいこと、やりたいかもしれないことをスタッフ一同企画し、笑顔で過ごして頂きたいと願っております。本年もどうぞよろしくお願い致します。



年末年始のご様子

明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。

ポート野芥でのお正月の様子です。新年のご挨拶を行い、「今年もよろしくお願いしますね。」「今年はよか年になるといいね。」とお話しながら、お屠蘇を飲みました。お昼ご飯にはおせちとお赤飯を召し上がりました。中には「正月やけん昼から飲もうかな♪」と仰る方もいらっしゃいました。

昨年は新型コロナウイルスの影響により我慢して頂いたことがたくさんあります。今年はコロナ禍の中でも入居者様がやりたいかもしない事、楽しみたい事をしていただけるようスタッフ一同努めて参ります。ご家族にとっても良い一年でありますことをお祈り申し上げます。

毎年恒例！新春カルタ大会



半日デイサービス リハビリルーム

～無料体験 募集中～

マシンが充実しており
楽しく運動ができます♪

デイサービスセンター ラ・ポール有田
☎ 092-852-8555 担当 桑原・中島

スタッフ一同
お待ち
しております！

居宅直通電話
092-852-17777



お困りごと等ございましたら
お気軽にご相談下さい！

皆さま、明けましておめでとうございます。デイサービスは『元旦』のみお休みをいただき、二日からは通常営業をしています。今年のお正月は、お正月らしい寒い三が日でした。が、利用者の皆様は体調を崩されることもなく、お元気な様子でデイサービスにも来所されています♪

さて、デイサービスでは新年初めの恒例として『新年恒例～新春カルタ大会』を行いました。スタッフが読み札を読み始めるや否や、「何？もう一回読んで！」「ちょっと待って！」と大騒ぎしながら取り札を探される利用者様。また、一言も声を発さず両手を出して目だけキヨロキヨロと集中される方や「あつ、あつあ～！」と見事に札を取られた方、「あら、そんなどころにあつたど？」、「私も見つけとつたのにね」と悔しそうな表情をされる方もいらっしゃいました。スタッフも熱くなり、まさに「負けられない戦いがそこにある」が如く、「真剣勝負」の大会でした。終わってみると「懐かしいね」、前はよくカルタで遊んでたよね」と満面の笑み♪今年の『新春カルタ大会』も盛大に行うことができました。こんなに楽しい時間をご一緒できるのも、利用者の皆様のおかげです。

利用者の皆様のおかげで、私達スタッフも笑顔でいらっしゃいます。皆さんに「楽しかった！」と言って頂けるデイサービスで有り続けるよう、これからも日々努めて参ります！利用者の皆様、いつも本当にありがとうございます♪



昨年は、ラ・ポール有田をご支援いただき、誠にありがとうございました。本年も、より一層精進して参りたいと思います。よろしくお願いいたします。

この一年、コロナ禍にあって、3密をさけ、私達の生活は一変しました。しかし、その中でも、笑顔で前向きに過ごしているトレア会の皆様を見て、反対に力をいたしました。がんばるぞ！と思わせていただいたクリスマス会でした。

デイサービスセンター ラ・ポール有田



皆さま、明けましておめでとうございます。

さて、デイサービスは『元旦』のみお休みをいただき、二日からは通常営業をしています。今年のお正月は、お正月らしい寒い三が日でした。が、利用者の皆様は体調を崩されることもなく、お元気な様子でデイサービスにも来所されています♪

明けましておめでとうございます。

年末に、毎年恒例！有住校区のカトレア会に出席してきました。今年はコロナ禍ということもあり、検温・消毒・マスク・隣同士の間隔に注意し、窓もあけ、感染対策はバッチリ。少しの時間を楽しみました。ラ・ポール有田とデイエス有田の職員で、ハンドベル、『シングルベル』と『もろびどこぞりて』に挑戦しました。出来栄えは…来年、リベンジしようと思っています♪



他にも、楽しく過ごされている入居者様のご様子を多数アップしております！是非、ご覧下さい♪

インスタQRコード



ID : mizuhokaiii



12月・1月の Instagram



ピールと餃子で乾杯！



イルミネーション見学

ほんの一部をご紹介します！

HAPPY
BIRTHDAY!



ユニットでお誕生日会



野球大好き



奥様手作り
おはぎ

明けましておめでとうございます。年末年始は非常に厳しい大寒波で、稀にみる積雪量でしたね。

福岡はついに緊急事態宣言が発令されました。コロナの勢いは衰えることなく、まだまだ感染が拡大しています。利用者様・入居者様の大切なお身体を守るために、全事業所スタッフ一丸となって最大限の努力をする所存です。気持ちを引き締めて、手洗い・うがい・消毒等、私もきちんと行い、気を付けたい思います！